



Pasar Tradisional Harus Punya Daya Tarik

Lantai Akan Diganti Keramik

YOGYAKARTA, KOMPAS — Pasar tradisional harus memiliki daya tarik agar bisa bertahan di tengah pesatnya pertumbuhan pasar modern. Daya tarik itu bisa muncul baik karena aspek fisik maupun kultur di dalamnya.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto, Senin (22/6), menuturkan, daya tarik pasar tradisional perlu dimunculkan sehingga bisa menarik minat masyarakat. Oleh karena itu, tahun ini pihaknya mulai serius mengembangkan potensi pasar tradisional.

Daya tarik itu, lanjut Herry, akan muncul jika kondisi pasar bisa membuat pengunjung merasa nyaman. Kebersihan pasar menjadi sangat penting. "Kalau pasarnya bersih, pengunjung akan nyaman masuk pasar. Di sana, mereka bisa bertemu dengan pedagang dan melakukan tawar-menawar secara langsung. Kultur semacam ini tidak akan mereka temukan di mal," katanya.

Pemkot Yogyakarta juga sedang menganalisis kemungkinan pembatasan terhadap keberadaan jejaring ritel modern atau minimarket.

"Tanpa keberpihakan kepada pedagang mustahil bisa mempertahankan pasar tradisional. Pengelolaan pasar tradisional juga tidak melibatkan investor karena

ujung-ujungnya nanti menjadi bisnis," ungkap Herry.

Secara terpisah, Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta Achmad Fadli menyatakan, tahun ini pengembangan pasar tradisional memang mendapat perhatian serius. Dari sisi manajemen, pihaknya kini memiliki divisi khusus yang bertugas mendata jumlah pengunjung dan omzet pedagang pasar.

"Dari situ nanti akan ada data akurat tentang pasar tradisional di tengah banyaknya pasar modern. Dengan begitu, kebijakan yang diambil akan lebih tepat," ujarnya.

Secara fisik, lanjut Fadli, bangunan pasar juga sedang diperbaiki. Selain perbaikan atap, lantai di 33 pasar yang tersebar di 14 kecamatan akan dikeramik. Tahun ini, keramik dipasang di 15 pasar dengan dana Rp 2,4 miliar. Kebersihan pasar ditingkatkan dengan menambah jumlah tempat sampah dan mengajak pedagang memilah sampah organik dengan anorganik (ARA)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005